

Schleswig-Holstein

Habeck geht, Albrecht übernimmt

[03.09.2018] Jan Philipp Albrecht ist der neue Minister für Energiewende, Landwirtschaft, Umwelt, Natur und Digitalisierung in Schleswig-Holstein.

Seit dem 1. September 2018 ist Jan Philipp Albrecht (Bündnis 90/Die Grünen) neuer Minister für Energiewende, Landwirtschaft, Umwelt, Natur und Digitalisierung in Schleswig-Holstein. Er folgt auf Robert Habeck. Dieser war Ende Januar dieses Jahres zum neuen Vorsitzenden der Grünen gewählt worden und hat sein Ministeramt nun wie angekündigt nach einer Übergangsfrist abgegeben. „Jan Philipp Albrecht ist fachlich hervorragend geeignet für dieses wichtige und große Ministerium“, sagt Ministerpräsident Daniel Günther. „Besonders auf europäischer Ebene ist er gut vernetzt. Diese Erfahrung aus seiner Zeit als Europapolitiker und auch als Digitalisierungsexperte wird Schleswig-Holstein weiter voranbringen.“ Jan Philipp Albrecht erklärt: „Ich freue mich auf die bevorstehenden Aufgaben als Minister für Schleswig-Holstein. Wir stehen vor großen Herausforderungen und haben gleichzeitig die Chance, diese nachhaltig für das Land zu nutzen und die Zukunft in die eigene Hand zu nehmen. Dies möchte ich gerne angehen.“

(ve)

Stichwörter: Politik, Daniel Günther, Jan Philipp Albrecht, Robert Habeck, Schleswig-Holstein